



958, rue Main
Ayer's Cliff, QC, J0B 1C0

Tél. : (819) 838-5006
Fax : (819) 838-4411

AVIS PUBLIC À TOUS LES INTÉRESSÉS

PRENEZ AVIS que le comité de démolition de la municipalité, lors d'une séance qui s'est tenue le 3 mars 2025, a **ACCEPTÉ** la demande pour la démolition du bâtiment principal situé au 864 chemin RIPPLECOVE.

Toute personne peut, dans les 30 jours de la décision du comité concernant la démolition, demander au conseil municipal de réviser cette décision.

Toute demande de révision doit être adressée par écrit à la direction générale de la municipalité.

PUBLIC NOTICE TO ALL INTERESTED PARTIES

TAKE NOTICE that the municipal demolition committee, at a meeting held on March 3rd, 2025, **ACCEPTED** the request for the demolition of the building located at 864 chemin RIPPLECOVE.

Any person may, within 30 days of the committee's decision concerning the demolition, ask the municipal council to review this decision.

All requests for review must be addressed in writing to the municipality's general management.

Donné à Ayer's Cliff, le 5 mars 2025
Given in Ayer's Cliff, March 5th 2025